



CIUDAD BANESCO FUE SEDE DEL EVENTO ANUAL DE RECONOCIMIENTO DE VOLUNTARIOS POR PARTE DE FIPAN

En el marco de la celebración por el Día Internacional del Voluntario, Fipan reconoció alrededor de 300 voluntarios de las organizaciones sin fines de lucro afiliadas a la Federación. 10 de los voluntarios Banesco recibieron insignias de reconocimiento por su labor.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- abrió sus puertas al Evento Anual de Reconocimiento de la Federación de Instituciones para la Atención al Niño, Joven, Adolescente y la Familia (Fipan), por primera vez.

El acto, que tuvo lugar el 11 de diciembre en el auditorio Fernando Crespo Suárez, sirvió para resaltar y valorar el trabajo de unos 300 voluntarios venezolanos, que en nombre de las 65 fundaciones, asociaciones y organizaciones afiliadas a Fipan, contribuyen a generar cambios en el entorno. También recibieron insignias de reconocimiento, los voluntarios de empresas que patrocinan y apoyan a la federación como es el caso de Banesco.

“FIPAN representa la red donde cada voluntario venezolano -o cada grupo de voluntarios- puede conseguir un lugar donde ser útil. Trabajos constantes como el de FIPAN -que ya alcanza los 65 años- merecen nuestro más cálido reconocimiento” expresó Marco Tulio Vargas Ortega, presidente ejecutivo de Banesco, en sus palabras de bienvenida. “Son 65 años de organizar y articular los esfuerzos individuales o colectivos de todos los que estén dispuestos a dar y servir a la sociedad venezolana y sus grupos más desprotegidos”.

Por su parte, Mónica Castro, presidenta de Fipan, indicó que la acción de los voluntarios marca la diferencia. “Es trascendental y relevante para mejorar el entorno. Somos todos extraordinarios por decidir ofrecer tiempo de nuestras vidas para ayudar a otros. Para cambiar el mundo desde nuestras acciones”.

El Voluntariado Banesco también fue reconocido

Fipan reconoció la labor del voluntariado en siete categorías: niña, niño y adolescente; juvenil; voluntario más destacado bajo la mención Francisco “Paco” Segnini; voluntario de mayor experiencia; profesional; Junta Directiva y organización externa.

Diez colaboradores de Banesco que forman parte del voluntariado empresarial, recibieron la condecoración por su trabajo hacia las comunidades y en las actividades que promueve este programa dentro de la organización. Los condecorados fueron Judith Borges, Yajaira Arráiz y Gisela Aguirre, en la categoría Voluntario de Mayor Experiencia; Belén López, Carlos Strocchia, Leonardo Briceño, Zoritza Barillas, Erika Matute, Rinell Hernández y Dubraska Lanza en la categoría voluntarios más destacados.

Adicionalmente, Banesco recibió un reconocimiento por su contribución a Fipan y a la organización del evento anual. La placa fue recibida por el presidente ejecutivo de la entidad bancaria, Marco Tulio Ortega Vargas.

Según la Organización de Las Naciones Unidas, en el mundo hay cerca de 3 mil millones de voluntarios. Banesco mantiene un programa permanente de voluntariado que impacta de forma positiva a su entorno y a los trabajadores de la empresa. En 2023, ha venido trabajando de la mano con la socióloga Iraida Manzanilla, consultora de Voluntariado Corporativo en Venezuela y América Latina, en el rediseño de su programa.

Sobre Banesco

Desde el año 1998 Banesco mantiene un Programa de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad que promueve la educación y la salud de los venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales, así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus Informes de Sostenibilidad son revisados desde 2008 por la Global Reporting Initiative (GRI) que recoge las mejores prácticas en la elaboración de estos reportes, de acuerdo a estándares internacionales. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.